

令和元年度 大阪府立 大冠 高等学校 第2回 学校運営協議会

(議事録)

日時 令和元年 11月8日(金)14時～16時

場所 本校 校内 (授業見学)

本校 校長室 (会議)

次 第

1-1 校長挨拶

1-2 配付資料の確認 等

① レジメ

② 平成31年度学校経営計画 および 学校評価

③ 本校リーフレット および オープンスクール予定 , 大冠高校 部・同好会成績

④ 「合同説明会」等の広報活動に関する中間報告

⑤ ホストリア研修報告

⑥ 1学期の遅刻・欠席数

⑦ 第1回授業アンケートの結果報告

⑧ 令和2年度教科書採択について

2 校内授業見学 (14:25～15:15)

| | 科 目 | 内 容 | 学年 | クラス | 教室 | 担当者 |
|---|-------------|---------------------------------------|----|-----|-------|-----|
| 1 | 現代文 | 手の変幻 | 3年 | 4組 | 3-4 | 笹岡 |
| 2 | 英語総合 | Lesson7(Steve Jobs) Part3 復習—Part4 | 3年 | 6組 | 3-6 | 木家 |
| 3 | 化学 | 典型金属元素の性質 | 2年 | 理系 | 化学実験室 | 國津 |
| 4 | 国語B | 土佐日記 | 1年 | 5組 | 1-5 | 倉橋 |
| 5 | 英文法 a | 不定詞 | 1年 | 2組 | 1-2 | 正木 |
| 6 | 日本史 (総合) | 平安時代 ～桓武天皇の政治改革～ | 2年 | 2組 | 2-2 | 持田 |

3 第1部 報告 司 会：教 頭

3-1 H31年度 学校経営計画の進捗状況 (校長より)

1. “自主・自立”の人材育成

- ・ICT環境を整えることが予算的にとても難しい状況です。
- ・今年度は教育センターのパッケージ研修を取り入れました。
授業力向上のための委員会を何度も行い、教員研修はすでに2回終え、研究授業も複数回おこない学校全体としての授業力向上を目ざしています。
- ・家庭科において消費者教育モデル授業を行いました。これも授業力向上の一環として、取り組んだものであります。
- ・消費者教育モデル事業として保健委員、家庭科クラブ、演劇部が共同で近隣の公民館にて防災に関する発表を行い、地域との交流も深める

ことができました。

2. 夢と志（目的意識）を持つ生徒の育成とキャリア教育の充実
 - ・3年生の進路実現については順調に進んでいます。
3. 部活動の活性化及びクラブ員のリーダーシップによる生活規律の向上
 - ・生徒からの挨拶が積極的であるため、校内はとても良い雰囲気です。
4. 人権教育と教育相談機能のさらなる充実
 - ・10月2日 ちゃんへん さんを講師にお招きしました。「あきらめない心」をタイトルにパフォーマンスと「多文化共生・いじめからの脱却」についての講演を行っていただきました。
 - ・今年度もスクールカウンセラー2人体制を維持し相談室について生徒や保護者に周知徹底し利用を促進しています。
5. 広報活動と地域連携の充実
 - ・塾主催の入試説明会等に積極的に参加しました。
 - ・学校説明会、学校見学会の名称をオープンスクールに統一しました。
 - ・地域連携の一環として、授業、クラブ、委員会等がコラボし、防災についての発表を行いました。
 - ・例年どおり、地域清掃や高槻シティハーフマラソン等のボランティア活動にも積極的に取り組んでいます。
6. 教員の資質向上と「働き方改革」に向けた取り組み
 - ・若手教員と首席、指導教諭との定期的な校内研修を行い、OJTにつなげて教員の資質向上をはかっています。
 - ・一斉退庁日について毎週声掛けを行い、少しでも早い退勤を促進しています。

3-2 資料説明

1. 「合同説明会」等の広報活動に関する報告
2. オーストラリア研修の報告
3. 1学期の遅刻・欠席数について
4. 第1回授業アンケートの結果報告
5. 令和2年度教科書採択について

4 第2部 協議 司会：委員長（西村様）

協議委員から学校への提言

4-1 校内授業見学での意見

- ・「土佐日記」を生徒に考えさせ、それぞれの考えを共有させる取り組みは、色んな考え方に触れることができるとても良い。
- ・日本史は、生徒みんなの集中力が続くととてもひきつけられる授業であった。
- ・全体的に机上に荷物がありすぎる。学習環境の低下は荒みになり、集中力の低下につながるため、改善すべきである。
- ・集中できていない生徒には、先生もどんどん注意すべきである。
- ・授業に工夫が感じられとても良かった。
- ・語りっぷりの良い先生の授業はとてもひき付けられる。
- ・達成感や心に残る授業を相互に見ることは大切なので授業見学を活用して欲しい。

- ・英語の授業では、プリント学習も良いが、学習したことを様々な形でアウトプットできる授業を行うことも必要である。
- ・新学習指導要領による授業を進めていくうえで、学校として最低限取り組むべき内容を教職員みんなで決めることができればよい。

4-2 資料など・気づいた点など

- ・28期の吉田大喜さんの横断幕がとても嬉しかった。
- ・PTA活動や発表に先生方も積極的に参加していただき、各校の取り組みなどの情報を共有できればよいと思います。
- ・学校は良い形で進んでいると思います。これからは、「チーム大冠」で上手く行っているところをまとめ、生徒に向けてもアピールし推進させていくことが必要である。

5 諸連絡 等

1) 第3回の日程

1月 日 () 下旬

2) その他